

Medienmitteilung vom 06.04.2013

Pressemitteilung des Verein Jugendrat in Liechtenstein zu seiner ersten Generalversammlung

Am Samstag, den 06. April 2013, fand die erste ordentliche Mitgliederversammlung des Vereins Jugendrat in Liechtenstein im Restaurant Löwen in Bendern statt. Der Präsident Brian Haas dankte den Mitgliedern und vor Allem dem Vorstand für den unermüdlichen Einsatz. Er hebt insbesondere hervor, dass das erste Vereinsjahr nicht nur grossen Aufwand, sondern auch viele lehrreiche Erfahrungen mit sich brachte. In dieser Zeit lernte der Vorstand stetig dazu und blieb trotz grosser Herausforderungen beständig.

Der Vorstand zog eine positive Bilanz des ersten Vereinsjahres. Es wurden diverse Projekte und Arbeiten erfolgreich durchgeführt. Von der Gründung des Vereins, Erstellung des eigenen Logos und dem eigenen Webauftritt bis hin zum Projekt **easyvote**, welches in Zusammenhang mit den Landtagswahlen durchgeführt wurde.

Bei den Gesamterneuerungswahlen wurden alle bisherigen Vorstandsmitglieder (Brian Haas, Florian Ramos, Maximilian Meyer, Alissia Casagrande & Orlando Wanner) einstimmig in ihren Ämtern bestätigt. Desweiteren wurde Flurina Kranz, ebenfalls einstimmig, als neues Mitglied in den Vorstand gewählt. Der Jugendrat begrüsst den Neuzugang herzlich und freut sich auf die spannende Arbeit mit nun wieder 6 Vorstandsmitgliedern.

Anschliessend zum geschäftlichen Teil kamen beim gemeinsamen Nachtessen die freundschaftlichen Beziehungen nicht zu kurz.

Der Vorstand wird die formulierten Ziele weiter verfolgen und mit Projekten darauf aufmerksam machen.



Kontakt

Jugendrat Liechtenstein:

Der Jugendrat Liechtenstein ist eine Plattform für junge Erwachsene zwischen 15 und 25 Jahren, welche sich für politische Themen interessieren und einsetzen möchten. Der Verein wurde durch die beiden Initiatoren Brian Haas und Florian Ramos mit Ihren Mitgründern Ende 2012 gegründet.

Der Jugendrat Liechtenstein konnte bereits Erfolge durch das erste Projekt „easyvote“, eine Wahlbroschüre für die Landtagswahlen 2013, feiern. Dies wurde durch die Gemeinden und die Regierung des Fürstentums Liechtenstein finanziert. Jeder Stimmberechtigte im Alter von 17-25 Jahren erhielt diese Broschüre frei zugestellt.

Der Verein wird unterstützt durch das EU-Programm „Jugend in Aktion“

Weitere Informationen finden Sie unter:

www.jugendrat.li

Kontakt für Interviews, Fragen, Anmerkungen, etc.:

Brian Haas, Präsident Jugendrat Liechtenstein, info@jugendrat.li

